

Anhang.

Auszug aus Diskussion vom 14.11.2024 in "Wir in Vettelschoß"

Beitrag ✕

   fühlt sich nachdenklich. ...

14. November um 19:34 · 

Guten Abend an alle ortsansässigen. Muss leider seit längerem feststellen das die michaelstr. Für Fußgänger die überqueren wollen ziemlich gefährlich ist und für kinder fast nicht zu bewältigen.Man ist mit dem auto mit 50 Stundenkilometer unterwegs was in meinen Augen schon stellenweise grenzwertig ist und wird dann dabei noch regelmäßig gedrängt.Wurde eben sogar höhe Kreissparkasse überholt.Fahre selber ein sportliches Auto aber für solche Manöver im Ort wo Menschen unterw... **Mehr anzeigen**

 42 14 Kommentare 2 Mal geteilt

 Gefällt mir  Kommentieren  Kopieren  Teilen

Relevanteste ▾

  Ich bin dafür das die mal blitzen hier. Hier kommt ein Auto durch das immer knallt wenn der Fahrer vom Gas geht 🙄 überholen drängeln hupen usw ist die Tagesordnung. Wirklich nervig leider

1 Wo.  Gefällt mir  Antworten  Teilen 6  

 hat geantwortet · 6 Antworten

  Ich wohne auch an der Michaelstr. Und würde manchmal gerne die Kennzeichen hier nennen, aber darf man ja leider nicht 🙄 z.B. Ortsansässige die einen noch links überholen obwohl man links blinkt, dann noch aus'm Auto aussteigen und Stress machen nachdem man gehupt hat....und vieles mehr..... Angeblich macht es nie einer, aber ich kann aus meiner Erfahrung der letzten Jahre sagen das es eher die ortsansässigen Fahrer sind und weniger die auswärtigen... Gerade das finde ich ärgerlich.... Von dem ansässigen Lieferdienst ganz zu schweigen gibt es hier einige Privatleute die rücksichtsloser unterwegs sind !!!!!

6 Tage  Gefällt mir  Antworten  Teilen 3 

  Das ist nicht nur auf der michaelstraße so , willscheider weg, Hauptstraße und kaufstraße ist ne reine Rennbahn! Willscheider weg wurde ich schon öfter überholt egal ob dort schrittgeschwindigkeit ist oder 30er zone . Und teils sind es sogar die Eltern die ihre Kids zur Schule/Kita bringen oder abholen....

1 Wo.  Gefällt mir  Antworten  Teilen  Bearbeitet 6   

Es wird aber auch oben an der Schule/Kita überholt. Ganz hoch im Kurs sind leider die Postautos und der/die Fahrer eines ansässigen Lieferdienstes!

1 Wo. Gefällt mir Antworten Teilen



Ich fahre öfter mit dem Rad da und kann nur zustimmen, das es durch verschiedene Autofahrer, die meinen dort wäre eine Rennstrecke kreuzgefährlich ist !! Genauso wie in Kalenborn an der Kirche !!

23 Std. Gefällt mir Antworten Teilen



Würde jeder wenigstens nicht schneller als 50 fahren wäre es schon toll M. M. Nach fahren die meisten schneller

1 Wo. Gefällt mir Antworten Teilen

